

De lo dicho se desprende que el número de señores Colegiados va en aumento cada día y que va realizándose uno de los fines de este Colegio, cual es el que ingresen en él todos los facultativos que ejercen la profesión en esta capital.

El "Colegio de Médicos de Barcelona" previas las propuestas y los trámites reglamentarios, en Junta general extraordinaria que se celebró en el día de ayer, nombró socios de mérito á los Dres. D. Estanislao Andreu y Serra y D. Carlos de Siloniz y Ortiz; al primero por los valiosos trabajos que siempre ha prestado á favor de la clase; por el celo é inteligencia con que ha desempeñado el cargo de Secretario general de este Colegio, y por el sinnúmero de asuntos por él resueltos y que siempre fueron de vital interés para esta Corporación. Y al Dr. Siloniz, en atención á los muchísimos méritos y circunstancias que concurren en dicho compañero y por haber cumplido cincuenta años de Profesorado en la Escuela de esta capital.

El Colegio se ha honrado, pues, nombrando á estos señores socios de mérito, demostrándoles así su admiración y reconocimiento.

\* \*

En Enero del presente año se celebraron en la Iglesia de la Casa de Caridad solemnes funerales en sufragio de los socios fallecidos en el anterior, asistiendo las Autoridades y una distinguidísima concurrencia. Además no hace muchos días se celebró en este Anfiteatro una velada necrológica para honrar la memoria de dichos señores, cuyas necrologías leyeron con gran elocuencia los Dres. Grau, Mascaró, Llagostera y Martín.

En el actual año hemos tenido que lamentar la sensible pérdida de los Dres. D. Pedro Fábregas y Blanqué acaecida en 11 de Marzo, D. José Petit y Pons que falleció en 9 de Junio y D. Miguel Francás y Garros fallecido en 27 del actual.

El Dr. Fábregas aventajado profesor del Cuerpo Médico Municipal ha fallecido joven y cuando le sonreía un brillante porvenir.